

## ABSTRAK

Pengiriman TKI keluar negeri memang bisa memberikan manfaat yang besar bagi perekonomian negara maupun bagi TKI itu sendiri. Oleh karena itu pemerintah menyediakan banyak nya lapangan pekerjaan bagi masyarakat yang ingin bekerja ke luar negeri. Namun hal tersebutpun banyak menimbulkan masalah bagi calon TKI/TKI dan juga untuk pemerintah itu sendiri, permasalahan yang terjadi menyangkut pengiriman calon TKI ke luar negeri terutama tentang ketidak sesuaian perjanjian dengan kenyataannya, pengiriman TKI secara ilegal, kekarasan pada TKI banyak juga permasalahan itu timbul akibat Majikan atau Kantor Penerima TKI yang berada di luar negeri. Permasalahan dalam skripsi ini adalah Bagaimana pertanggung jawaban hukum bagi pelaku tindak pidana terhadap penyaluran TKI yang akan dikirim ke luar negeri sesuai dengan hukum yang ada di Indonesia. Penelitian ini dilakukan secara normatif, yaitu dengan metode kepustakaan kemudian data yang diperoleh dianalisis secara deskriptif sehingga mengungkapkan hasil yang diharapkan dan kesimpulan atas permasalahan, berdasarkan analisis, penulis menyimpulkan antara lain: sanksi hukum bagi pelaku tindak pidana pada pengiriman TKI keluar negeri secara perseorangan telah jelas diatur dalam UU Nomor 18 Tahun 2017 Tentang Perlindungan Pekerja Migran Indonesia dan juga UU Nomor 39 Tahun 2004 Tentang Penempatan dan Perlindungan Tenaga Kerja Indonesia Di Luar Negeri di dalam UU tersebut juga jelas mengatur tentang proses persyaratan administrasi yang harus di lengkapi bagi para calon TKI, hal tersebut dilakukan agar tidak ada lagi TKI ilegal yang dikirim ke luar negeri tanpa dokumen yang lengkap atau bahkan tanpa asuransi. Contoh kasus dalam skripsi ini Amar putusan yang dijatuhkan Hakim tidak memberi efek jera, seharusnya penjatuhan hukuman lebih maksimal dari apa yang di dakwakan mengingat hal tersebut merugikan bagi pihak korban. Hal tersebut dilakukan agar tidak adanya lagi pengiriman TKI secara ilegal dan juga bisa memberikan efek jera bagi pelaku dan juga perseorangan lain nya yang melakukan hal yang sama.